

16.1.2015 - KNA

Bistum Magdeburg erhält Pastoral-Chefin

Magdeburg (KNA) Im Bistum Magdeburg wird die Seelsorge künftig von einer Frau koordiniert. Friederike Maier (47) übernimmt am Montag im Bischöflichen Ordinariat die Leitung des Fachbereichs Pastoral in Kirche und Gesellschaft, wie das Bistum am Freitag bestätigte. Bislang war sie Pastoralreferentin an der Katholischen Hochschulgemeinde in Karlsruhe. Sie folgt Ordinariatsrat Ulrich Lieb (70) nach, der in den Ruhestand trat.

Friederike Maier stammt aus Heidelberg. Sie studierte Deutsch und Theologie in Freiburg und München. 2002 wurde sie Wissenschaftliche Assistentin am Arbeitsbereich Pastoraltheologie in Freiburg. Dort wurde sie 2008 promoviert. Ihre Dissertation trägt den Titel "Wenn nichts mehr bleibt... Hoffnung in Krisensituationen. Eine pastoraltheologische Untersuchung anhand von Tagebüchern aus dem Zweiten Weltkrieg". Maier arbeitete auch an der ökumenischen Kirchenzeitung in Karlsruhe mit. Zudem beteiligte sie sich an den Diözesanversammlungen in Freiburg und Karlsruhe.

Zuletzt geändert am 19.01.2015